

BOLETÍN DE PRENSA No. 064

Se presentó el Programa de Reactivación de la Industria Textil y del Vestido de Aguascalientes ante los diferentes sectores de este rubro, autoridades gubernamentales, municipales, empresariales y educativas.

El Programa de Reactivación pretende dar un nuevo impulso a la industria textil y del vestido cuya meta es que el Estado sea considerado Industria de la Moda, para lo que puntualizó se requiere una mayor vinculación con las universidades; es en este aspecto donde mayormente la Universidad Autónoma de Aguascalientes puede aportar pues se cuenta desde hace ya varias décadas, con de la carrera de Diseño de Moda e Indumentaria Textil.

En la presentación se especificó que las Instituciones de Educación Superior tienen un gran potencial en los ámbitos de diseño, capacitación y desarrollo de nuevos productos para lograr posicionar a Aguascalientes como la Industria de la Moda en el país. Ello para la UAA no será problema ya que sus egresados están considerados como excelentes creativos en firmas reconocidas internacionalmente como Prada, Nike, etc.



Al evento el cual se llevó a cabo en el Salón Gobernadores de Palacio de Gobierno, se invitó al rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro en administración Mario Andrade Cervantes quien estuvo en presidium; pues además conoce perfectamente los logros obtenidos por alumnos y egresados de Diseño de Moda e Indumentaria Textil. El Rector de la UAA se mostró interesado en que el trabajo con las cámaras de la industria del vestido y esta casa de estudios se encaucen hacia el mismo objetivo.

También asistieron, el Decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción de la UAA, Dr. Mario Eduardo Zermeño de León, la Maestra Raquel Alva Jefa del Departamento de Manufactura de Prototipos así como los profesores Lic. Lorena Ledesma Armendáriz y el Mtro. Rodolfo Pocaroba Aizpuru quienes son los principales gestores tanto en la formación de los alumnos como en su perfil de egreso acorde a las necesidades del sector. Esta presentación del Programa de Rescate es una excelente oportunidad para considerar aspectos relevantes en la currícula de la carrera de Diseño de Moda e Indumentaria Textil de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

